



**Samedi 29 septembre 2018, aux Saulnières, des jeunes Manceaux ont eu l'occasion de présenter leur projet, qu'il soit artistique, sportif ou citoyen. Omar, 16 ans, fait partie des candidats qui se sont présentés face au jury de la seconde édition de **la Couveuse** en tant qu'humoriste. Les projets sélectionnés pourront être accompagnés durant 1 an par des professionnels. Après son audition, le vitav a recueilli le témoignage du jeune comique.**

« Je m'appelle Omar et je suis humoriste amateur. J'ai commencé à écrire en m'inspirant d'artistes qui, dans leur spectacle, réussissaient à faire rire leur public grâce à des anecdotes de leur vie. Ils m'ont donné envie de faire rire les gens autour de moi. J'ai commencé à préparer ma représentation cet été, où j'ai eu tout le temps d'écrire. Je gardais tout dans ma tête, tous les jours me venait de nouvelles idées. La veille de l'audition, je changeais encore mon texte. Malheureusement, quand je stresse, je parle un peu trop vite. C'est le seul reproche que je peux faire sur ma prestation. Je pense que mes textes ont plu au jury, j'ai réussi à les faire rire. La Couveuse pourrait m'aider à progresser, à améliorer mon écriture et, pourquoi pas, créer un spectacle que je pourrais jouer sur scène. Je veux montrer qu'au Mans, il n'y a pas que les rillettes et les 24 heures, mais qu'il y a aussi une place pour l'humour. »

**Propos recueillis par Axelle MAGA.**

**Photo :** Axelle Maga.

## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)